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Несколько последних месяцев у многих ростовчан большую тревогу вызывает судьба
одного из интереснейших и знаковых для истории Ростова зданий – бывшей ростовской
кинохроники.

  

Некая московская фирма с очень сомнительной репутацией и очень туманной сферой
деятельности незаконно завладела в прошлом году этим зданием  и начал его
целенаправленно уничтожать давно проверенными способами: отключили здание от
систем жизнеобеспечения, снесли крышу и, таким образом, максимально ускорили
«естественное» разрушение здания, чтобы потом – апеллируя к его очевидному
аварийному состоянию, - легко добиться разрешения на его снос.

    

Чтобы спасти это здание, являющимся и интересным памятником архитектуры и особо
ценным мемориальным местом, Союз архитекторов и ВООПИиК обратились в
Министерство культуры Ростовской области с просьбой включить это здание в список
охраняемых объектов культурного наследия Ростовской области.

  

Надо в данном случае отдать должное первому заместителю Губернатора А.И.Гуськову
и нашему министерству культуры. Они, что называется, «оперативно среагировали».
Безоговорочно признали историческую и культурную ценность здания и обещали в
кратчайшие сроки решить вопрос о его включении в списки охраняемых объектов
культурного наследия.

  

Но едва мы успели порадоваться этой информации, как поступил тревожный сигнал:
вокруг здания возводятся строительные ограждения и, по словам возводящих его
гастарбайтеров, здание собираются в ближайшие дни сносить.
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   Действия эти абсолютно противозаконные. Во-первых, подтверждается информация онезаконности сделки по приватизации здания кинохроники. Во-вторых, по пока толькоустно полученной информации (которая, надеемся, в ближайшее время будетподтверждена документально), никто никакого разрешения ни на какие строительныеработы здесь не давал.  Но, видимо, ушлые незаконные «хозяева» здания решили действовать «на опережение»и «нахрапом» - снести здание в надежде, что всё им сойдёт с рук. Как показываетмногочисленные примеры – ход, часто себя оправдывающий. Посмотрим, как будет наэтот раз.    
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